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die einzigen Abgänge die mich richtig schmerzen sind Pereira (der war ohnehin nicht zu halten)
und Ewerton.

Die wären für die 2. Liga natürlich Gold wert gewesen.

Der Abgang von Leibold schmerzt mich kaum. Bei ihm war neben Licht viel zu viel Schatten, ich
glaube auch nicht, dass er dem HSV großartig weiterhilft.

Insgesamt machen unsere Neuzugänge auf dem Papier einen guten Eindruck- wie es
letztendlich harmoniert bleibt eine große Wundertüte.

Ich traue mir jedenfalls keine Saisonprognose zu.

Aber das macht die Sache ja auch Spannend 
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